

DIE CSU-GEMEINDERATSLISTE 2020 STEHT

Am 9. Oktober 2019 hat die Ortshauptversammlung der Vaterstettener CSU - als erste der in der Gemeinde vertretenen Parteien - ihre Kandidaten für die Gemeinderatswahl am 15. März 2020 aufgestellt:

1. Leonhard Spitzauer, 34, Parsdorf
Gemeinderatsmitglied
2. Florian Pöhlmann, 28, Vaterstetten
Gemeinderatsmitglied
3. Christl Mitterer, 53, Baldham
Gemeinderatsmitglied
4. Dr. Michael Niebler, 57, Vaterstetten
Gemeinderatsmitglied
5. Benedikt Weber, 31, Neufarn
Gemeinderatsmitglied
6. Theresa Fauth, 23, Baldham
7. Stefan Huber, 45, Baldham
Gemeinderatsmitglied
8. Philipp Trepte, 21, Baldham
9. Annabell Wegener, 37, Vaterstetten
10. Michelino Capezzuto-Zehetmeier, 54, Purfling
Gemeinderatsmitglied
11. Maria Weindl, 34, Vaterstetten
12. Josef Schmid, 68, Baldham-Dorf
Gemeinderatsmitglied
13. Albert Wirth, 53, Hergolding
Gemeinderatsmitglied
14. Franziska Decker, 22, Vaterstetten
15. Manfred Vodermair, 59, Baldham-Dorf
Gemeinderatsmitglied, Kreisrat
16. Korbinian Ederer, 27, Vaterstetten
17. Hannelore Vodermair, 52, Baldham
18. Theo Bader, 72, Vaterstetten
19. Ilona Dreier, 51, Baldham

20. Florian Noack, 28, Vaterstetten
21. Maria Fuchs, 37, Vaterstetten
22. Tizian Meißner, 25, Baldham
23. Carl Faltermeier, 51, Baldham
24. Hans Huber, 57, Weißenfeld
25. Wolfgang Estermann, 45, Vaterstetten
26. Martina Thalmeier, 54, Vaterstetten
27. Caroline Kulzer, 52, Baldham
28. Jutta Löbert, 50, Hergolding
29. Maximilian Mack, 34, Purfling
30. Michael Kundler, 48, Baldham

Elf der 30 Kandidaten sind Frauen. Elf der 30 Kandidaten sind jünger als 35 Jahre alt. Zehn der 13 amtierenden CSU-Gemeinderäte kandidieren erneut. Das Durchschnittsalter der 30 Kandidaten beträgt 43,4 Jahre. Damit ist diese Liste die jüngste und weiblichste CSU-Liste in Vaterstetten aller Zeiten!

Leo Spitzauer, Bürgermeisterkandidat und Listenführer der CSU: „Wir haben ein starkes Team am Start. Etablierte, bekannte Kommunalpolitiker und viele neue Gesichter mit neuen Ideen. Auch jede Ortschaft ist vertreten. Die CSU bietet ein Spiegelbild der Bevölkerung.“

In geheimer Abstimmung stimmten 91 der 94 zur CSU-Ortshauptversammlung erschienenen Mitglieder für die vom Ortsvorstand vorbereitete Liste, zwei Mitglieder stimmten dagegen, ein Mitglied enthielt sich. Damit erhielt der Vorschlag des Ortsvorstandes eine Zustimmung von 97,8 Prozent.